santo anciano que lleva en el dedo el Anillo del Pescador.

Estando el maestro Castilla y sus compañeros en charla jocunda, se acercó al grupo un caballero muy conservador y, como aquél era persona muy erudita, le preguntó:

—Alberto, equé bandera es aquella que está con la bandera colombiana en el balcón de la

gobernación?

-¿No la conoce usted, don Juan?-preguntó Castilla, fingiendo sorpresa

-Nó, Alberto-le contestó el preguntante.

- -Pues conózcala bien, porque esa es su bandera.
 - -¿Mi bandera?
- —Sí, señor. La bandera pontificia, que es esa, es la bandera de ustedes los conservadores. Y, sin embargo, los liberales sí la conocemos. Conózcala usted, porque del año que entra, para adelante, le conviene mucho más conocerla.
- -¿Por qué me convendrá conocerla más del año que entra para adelante? preguntó el otro, amoscado.
- —Porque si hoy les sirve la bandera pontificia para celebrar las fiestas oficiales, dentro de poco les va a servir para enjugarse las lágrimas.

No más arrepentidas.—La familia Campuzano se ha distinguido y se distingue siempre en Medellín por su chispa y sus oportunas salidas.